

Sinergitas Aksi: Komandan Koramil dan Jajaran Bersatu Lawan Nyamuk di 9 Desa Campurdarat

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.MATAPUBLIK.CO.ID

Apr 8, 2024 - 20:13



TULUNGAGUNG - Dalam upaya meningkatkan kesehatan lingkungan dan mencegah penularan penyakit yang disebabkan oleh nyamuk, Komandan Koramil Tipe B 0807/09 Campurdarat Kapten Inf Khoirur Rohim bersama Babinsa dan jajaran melaksanakan kegiatan pemberantasan sarang nyamuk secara serentak di 9 desa wilayah Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Senin (08/04/2024).

Turut terlibat dalam kegiatan ini adalah Kapolsek Campurdarat dan Babinkamtibmas, Camat Campurdarat beserta anggota, Kepala Desa dari sembilan desa di wilayah tersebut beserta perangkat desa, serta Kapus Campurdarat beserta Bidan Desa. Seluruh warga masyarakat juga turut serta aktif dalam kegiatan ini.

Dalam keterangan yang disampaikan oleh Danramil Tipe B 0807/09 Campurdarat, Kapten Inf Khoirur Rohim menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membersihkan dan memusnahkan barang atau sampah yang berpotensi menjadi sarang dan sarana berkembang biaknya nyamuk. Salah satu upaya yang dilakukan adalah dengan membakar dan menanam sampah-sampah tersebut.

Selain itu, dalam kegiatan tersebut juga dilakukan pemberian abate pada bak air atau penampungan air yang ada di rumah warga guna mengurangi populasi nyamuk. Warga juga dibantu untuk menutup rapat setiap tampungan air yang ada di rumah masing-masing sebagai langkah preventif lebih lanjut.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan untuk mencegah penyebaran penyakit yang ditularkan oleh nyamuk. Selain itu, kerja sama antara instansi terkait dan partisipasi aktif dari masyarakat menjadi kunci keberhasilan dalam upaya pemberantasan nyamuk ini.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan wilayah Kecamatan Campurdarat dapat terhindar dari potensi penularan penyakit yang disebabkan oleh nyamuk, serta meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan. (*)